

ESTADO
POR ESTADO

#OPINIÓN

RANCHOS
DE DUARTE
SAQUEADOS
POR CORRAL

- Candidata mujer de Morena, en Jalisco
- Manolo, piso fuerte en Coahuila
- Alito, músculo y convocatoria

P

asa el tiempo y al exgobernador de **Chihuahua, Javier Corral (PAN)** le aparecen más ilegalidades. Las propiedades que le confiscó a su antecesor **César Duarte (PRI)**, las saquearon empresas que contrató fuera de la ley. Así robaron producción de ranchos, vehículos, maquinaria, ganado.

Estima el gobierno de **Maru Campos (PAN)** un saqueo por más de 2 mil millones de pesos. Si esas propiedades fueron mal habidas por Duarte, entonces son propiedad de los chihuahuenses, no del exgobernador.

JALISCO: Donde no cayó bien el evento en el que el coordinador de diputados locales de **Morena, Chema Martínez**, tratara de llamarla atención para 2024, con su "Cambio Humanista", fue en el Corporativo Plaza Polanco, donde despacha **Marío Delgado**. Así, Chema se enfrenta a los grupos de **Carlos Lomelí, Luis Michel**, de Puerto Vallarta, **Cecilia Márquez** y **María Cárdenas**. Todo pinta que será mujer la candidata. Por razones de género.

COAHUILA: Impresionó a **Morena** y el **PT**, el resultado de la elección interna del **PRI** para elegir a candidato a gobernador: **Manolo Jiménez** logró 503 mil votos de militantes y simpatizantes.

No fueron obuses, sólo chinampinas mojadas

Pensaron que el Super Bowl quitaría atención. En la casa de enfrente a **Armando Guadlana**, a pesar que renunció ir al estadio de Glandale, Arizona, los morenistas prefirieron ver ganar a Los Jefes de Kansas. En la Izquierda, **Ricardo Mejía** superó en entusiasmo al empresario minero.

EDOMEX: Aunque a muchos no les gusta, el líder del **PRI, Alejandro**

Moreno, demostró músculo y convocatoria en el acto para lanzar como candidata de Va por México, a **Alejandra Del Moral**. Ahí estuvieron **Enrique Vargas** y **Ana Lilla Herrera**, que seguramente formarán parte del gobierno de coalición, si ganan el 4 de junio.

NUEVO LEÓN: No fueron obuses, sólo chinampinas mojadas, las demandas de Juicio político contra el gobernador **Samuel García** y el titular de Gobierno, **Javier Navarro**. Sin sustento las demandas de diputados locales encabezados por **Carlos de la Fuente** y **Heriberto Treviño**. Mientras, municipios opositores no reciben 2,500 millones de pesos, para sus gobernados. Rencillas que afectan a los neoloneses.

SLP: Al estilo Montessori. Dos proyectos de ley de amnistía se discuten en el Congreso local y la verdad los diputados encabezados por **Azael Torrescano** no tienen ni la menor idea de lo que hacen. Ambas propuestas le pasaron de noche al gobernador **Ricardo Gallardo (PVEM)**, ya que deja en manos del Congreso amnistiar a quien se les dé la gana. Los pleitos de enchilada son entre legisladores; entre los que saben de leyes y los Insaculados en la Ignorancia o amiguismo.

HIDALGO: Va en serio la persecución contra el exgobernador **Omar Fayad (PRI)**. El actual gobernador, **Julio Menchaca (Morena)**, ordenó auditorías en las obras del sexenio anterior entre las que destacan el Puente Altamirano y el Hospital General de Pachuca. Esto aunado a la llamada "estafa sinlestra", se hablaría de desfalcos arriba de los cinco mil millones de pesos. Menchaca ordenó a su procurador, **Santiago Nieto**, no dejar ni un peso en duda.

YSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS